



Mesa de Debate / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados - PRI) / Manuel Huerta (Senador - Morena) / Luis Melgar (Senador - PVEM) / Emilio Álvarez (Somos México)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Sobre la salida de Adán Augusto López como coordinador de Morena en el Senado, **Rubén Moreira** afirmó que tuvo una buena relación con él cuando fue secretario de Gobernación y de Ignacio Mier (nuevo coordinador de Morena en el Senado) declaró que es un hombre experimentado que condujo bien la Jucopo cuando estuvo con él en la 65 Legislatura en la **Cámara de Diputados**, sin embargo aseveró que es un tema de la mayoría y que con ello se serenarán las cosas en el Senado, solo espera haya un espacio donde se busque la unidad y se deje un poco atrás ese intento de socavar la democracia en el país.



https://drive.google.com/file/d/11PhiOC502o3fMJcvdWnFBvhQ0_rVQW7k/view?usp=sharing